



一生懸命

《学校教育目標》

「志を持ち 道を拓く生徒」

令和7年度
第14号(12月19日)

文責 校長 川野 和昭



<http://www.midai.m-alps.ed.jp/> 白根御勅使中学校ホームページにも毎月掲載します。

立会演説会・選挙運動・生徒会役員選挙

11月中旬より選挙管理委員会が発足し、来年度の生徒会役員を決める選挙運動が始まりました。生徒会役員選挙は、生徒会長1名(2年)、副会長男女各1名(2年)、事務局員2名(1年)を決める選挙となります。立候補者はそれぞれ自分の公約を掲げ、登校時に生徒玄関、紅タイムに教室、放課後に生徒玄関で一生懸命に選挙運動を行いました。5日に行われた立会演説会では、選挙公報に載せた自分の公約をもとに、どんな御勅使中学校にしていきたいのか、どんな生徒会活動をしていきたいのかをそれぞれの立候補者が力強く語っていました。



全校で取り組みを振り返った生徒総会

12月10日に2回目の生徒総会が行われました。感染症対策としてオンラインで行いました。第1回目の生徒総会では、今年度のスローガンとして「繋(きずな)~思いをつなぐ~」を掲げ、4つの重点活動方針①「幸(しあわせ)ミダイの日常生活」②「結(むすぶ)ミダイの委員会」③「輝(かがやき)ミダイの行事」④「伸(のびやか)ミダイの部活動」のもと、活動を行ってきました。白根御勅使中学校の校訓である「一生懸命」をすべての活動の原動力として、全校生徒の力を結集し、スローガンを意識した学校生活が送れるように取り組んできました。桃源祭、桃源合唱祭などの行事をはじめとして委員会や部活動など1年間を通して、このスローガンを意識してすばらしい活動ができたことを今回確認しました。生徒会本部役員を中心に全校が一つになって取り組みました。お疲れ様でした。生徒総会の終了後、生徒会役員選挙の当選証書の伝達式と来年度の新生徒会役員の任命式が行われ、新生徒会役員にそれぞれ任命書が手渡されました。そして、現生徒会役員と新生徒会役員の引継ぎ式が行われ、正式にバトンが渡されました。来年度の生徒会活動がさらに活発になるように、頑張っていってください。



御勅使中学校とわかば支援学校の交流

白根御勅使中学校はこれまでずっと同じ地域にあるわかば支援学校と交流をしており、今年度、2年2組が代表としてわかば支援学校中等部の2年生と交流をしています。1学期は、2年2組の生徒たちがわかば支援学校を訪問して交流を行いました。今回の12月9日は、わかば支援学校の2年生の生徒たちが本校に来校し、体育館で交流が行われました。前半は、2年2組の生徒たちによるクラス合唱「時を越えて」を披露し、わかば支援学校の2年生はダンスを披露してくれました。後半は、レクレーションで、じゃんけん列車などを行って楽しく活動し、さらに交流を深めました。この活動の準備から当日の運営まで2年2組の皆さん一生懸命に取り組み、充実した時間が過ごせました。



1年生デート DV 教室

12月15日に1年生がデート DV 出前講座を行いました。NPO 法人エンパワーメントアフロッキー望月さんをお迎えしました。近年、ニュースでも「暴力を使って相手を自分の思い通りにコントロール(支配)しようとする」デート DV が問題になっています。少しでも気になったら勇気をもって相談する、他人に訴えることが大切です。今回、その大切さを学ぶ良い機会になったことでしょう。



各種表彰が行われました

運動面ばかりではなく文化面でも白根御勅使中学校は、大活躍です。
ふるさと山梨、税の作文、社会を明るくする運動（山梨放送賞）の3つで学校賞をいただきました。学校にも賞をいただけるということは生徒の頑張りの成果です。

下記のようにたくさん賞状をいただきました。



★入賞者★

【社会を明るくする運動作文】

県教育長賞

【税の作文コンクール】

南アルプス市教育長賞

【中巨摩英語暗唱大会】

2年生の部 第1位
3年生の部 第1位

【夏休みの友紹介読書感想文コンクール】

佳 作 1名
入 選 5名



【JA 共済全国書道コンクール山梨県大会】

半紙の部 銀賞 2名
佳作 1名

【JA 共済全国交通安全ポスターコンクール山梨県大会】

銅賞
佳作

【ふるさと山梨郷土学習コンクール】

入 選 4名

★保護者・地域の皆様へ★

今年も残すところあとわずかとなりました。これまで、1・2学期と様々な教育活動及び諸行事に取り組んで参りましたが、保護者や地域の皆様には絶えずご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございました。2026年は、太陽のような強いエネルギー（丙）と、力強く駆ける馬（午）が合わさる、非常にパワフルな1年になりそうです。良いお年をお迎えください。